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POLÍTICA 
El 24 de febrero Edmundo Guajardo Treviño cumplió u año de haber ganado la Presidencia del Comité 
Directivo Estatal del PAN. Hoy dice que están confiados de llegar fortalecidos a los comicios del 2009. Afirma 
que en este tiempo se ha logrado duplicar el padrón de militantes. (NC) 
 
Entrevista. Dalia Garrido, candidata a Secretaria general del PRI, señala que están contentos de que pronto se 
abra la convocatoria para elección de dirigentes den el PRI. Están seguros que será un proceso limpio para 
recuperar la credibilidad. Considera que será importante el proceso para llegar a la unidad. Quieren hacer 
reformas para actualizarlas a las demandas del momento, sin alejarse de la raíz filosófica. Sí se puede 
fortalecer al partido, de cara al 2009.  Esperan una votación de 3 mil 300 consejeros. Enrique González, 
candidato a Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, señala que aspiran a construir un partido 
democrático, unificado, que reconozca las diferentes corrientes y sepa integrar a todos, para tener eficacia 
electoral. El partido deben abanderar las causas de la sociedad, como el reemplacamiento que es absurdo, 
pero que no hubo una voz que se opusiera. No ser un partido contestatario, pero tampoco subordinado. Los 3 
mil 300 consejeros están identificados, pues son los consejeros políticos exaoficio, los propuestos por sectores 
y organizaciones y los electos en asamblea. En los consejos están los cuadros políticos más importantes. 
Considera que el partido debe abrirse a la ciudadanía, no irse a los candado excesivos, ni a posesionarse de 
las candidaturas. El proyecto no es llegar para ocupar una responsabilidad política, de hecho esta función ya lo 
es. Se trata de abrir el partido y dar propuestas viables  con candidatos que acepten el escrutinio público. La 
elección será seguramente en mayo. (NC) 
 
Cabeza. Presenta el comité directivo municipal del PRI, a los integrantes del comité que estarán apoyando los 
trabajos de las elecciones para el próximo 2009. (PC) 
 
El PRI buscará duplicar su militancia hasta 500 mil priístas en el Estado, según el secretario de acción electoral, 
Roberto Sánchez Bayardo. (NC) 
 
Entrevista. Horlando Caballero, aspirante a la dirigencia estatal del PRD, comenta que el partido tiene que 
cambiar y por eso hace una campaña para convencer a la gente de este cambio. Es un partido joven que a 
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veces parece viejo, por las viejas prácticas. El partido ha crecido en muchos lugares del país, pero en Querétaro 
no es competente. Por eso se busca un partido de izquierda propositiva, incluyente y abierta. Afirma que al 
encabezar el proyecto buscar acabar con viejas prácticas, como que el dirigente tenga segura una posición. 
Quieren crear  nuevos cuadros y capacitarlos. Reconoce que mucha gente ve mal al PRD y por eso es 
necesario cambiarlo, dar cabida a todos: mujeres, profesionistas, empresarios, jóvenes. Considera que deben 
salir con un proceso limpio; no es que sea una persona confiada, pero confía en los órganos. Va en fórmula con 
Cresenciano Serrano, de Carrillo y Santa Rosa. No le apuesta a acabar con todo lo que existe, sino al trabajo y 
la renovación de cuadros. Descalificó las agresiones que sufrió Carlos Navarrete al interior del PRD. (NC) 
 
Vía telefónica. Concepción Sicilia, regidora y Secretaria general del PRI en Querétaro, comenta que el 1 de 
marzo tendrán un evento donde se construyen las oficinas del PRI, para festejar los 79 años del partido; el 4 de 
marzo estarán en el Teatro de la República para depositar una ofrenda y en la tarde en el Auditorio nacional. 
Considera que las condiciones para el partido en este momento son muy favorables y lo ven bien rumbo al 
2009, pues el PAN no ha cumplido con lo que prometió a la sociedad y no ha sido lo que quería ser. En el PRI 
se piensa en lo que la sociedad requiere. (NC) 
 
Las autoridades estatales aun esperan la resolución de la Comisión Estatal de Información Gubernamental para 
autorizar ó descartar la solicitud de reserva de información del proyecto Acueducto 2, por ser un proyecto en 
ejecución, misma solicitud que ya se ha presentado anteriormente para otros 3 proyectos de obra pública, 
informó el contralor del estado Ricardo del Río Trejo. (PC) 
 
LEGISLATURA 
No cloné ninguna ley, argumenta diputada perredista. Consolación González Loyola Pérez apunta que tiene 
meses trabajando en esta iniciativa que busca combatir la discriminación en el Estado. (NC) 
 
Cabeza. Anuncia la diputada Carmen Consolación González Loyola, que a partir del 1 de Marzo, se va a 
presentar como la coordinadora del grupo parlamentario del PRD, en la junta de concertación política, junto con 
varios militantes perredistas, ya sea ratificada o no, por el resto de los coordinadores parlamentarios y el actual 
coordinador perredista, Martín Mendoza Villa. (PC) 
 
Pase lo que pase, tomaré posesión de la coordinación del PRD en la legislatura, afirmó Consolación González 
Loyola Pérez, quien dijo que el 29 de febrero se cumple el plazo firmado con su compañero Martín Mendoza 
Villa, a quien ya le envió una copia del acuerdo. (NC) 
 
El coordinador de la bancada del PRD, Martín Mendoza Villa exigió a su compañero Consolación González 
Loyola Pérez que se ponga a trabajar de manera seria, pues sólo se ha dedicado a declarar en los medios de 
comunicación y acusar en sustento. Dice que él ha presentado 14 iniciativas y ella sólo 4. (NC)  
 
Tras la renuncia presentada el pasado 30 de enero en contra de la trabajadora Sandra Mendoza, por 
deshonestidad laboral, la diputada del PRD, afectada en este caso, Carmen Consolación González Loyola, 
aseguró que la contraloría del poder legislativo que encabeza, Jorge Cordero Lara, no ha iniciado 
procedimiento alguno o no lo ha notificado por lo menos a ella. (PC) 
 
El diputado Jaime Escobedo Rodríguez señala que analizará los documentos para ver si existen los 
documentos y ver si en esos documentos (sic) están establecidos los acuerdos de cambio de coordinación  en 
la Legislatura local. (NC) 
 
Sondeo. Varios diputados expresan que la preparación y capacitación es fundamental para hacer un buen papel 
como representantes ciudadanos. Martín Mendoza Villa dice que no es necesario un título, sino la honestidad 
y el trabajo. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Confirma el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, la visita de Felipe Calderón 
Hinojosa este 28 de febrero, para inaugurar las instalaciones de Bombardier. (NC)  
 
No se modificarán esquemas de seguridad para la visita de Felipe Calderón, informó el Secretario de gobierno 
Alfredo Botello. (NC) 
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No habrá operativo especial de seguridad  durante la visita del presidente Felipe Calderón Hinojosa, el día 28 
de febrero, por las manifestaciones que anuncia el PRD, así lo dio a conocer el secretario de gobierno Alfredo 
Botello, quien agrega que hasta el momento no se tiene contemplado otro punto en la agenda, además de la 
inauguración de las instalaciones en Bombardier en el Aeropuerto internacional de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. La falta de acuerdos al interior del congreso, dijo Alberto Núñez Esteva, no permite ver qué le 
conviene a la sociedad en materia de reformas. Esto al señalar que los políticos, sólo van por reformas que les 
convienen, a sus propios partidos y no porque en realidad urja a la sociedad. (PC) 
 
Daniel Cordero Espíritu Santo, protestó como nuevo presidente de la cámara mexicana de la industria de la 
construcción delegación Querétaro, relevando a Sergio Chufani Abarca, aunque ya venía desempeñando 
estas funciones. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El llamado efecto cucaracha de taxis pirata de El Marqués y Querétaro está afectando a Colón, Ezequiel 
Montes y Pedro Escobedo, reconoció el director del transporte, Mauricio Cobo Urquiza. (NC) 
 
Este año se tiene previsto otorgar nuevas concesiones de taxis en 3 municipios del Estado, sin embargo 
Querétaro y San Juan del Río quedan descartados, informó el secretario de gobierno, Alfredo Botello. (PC) 
 
Aproximadamente en tres meses se podrían estar entregando concesiones para taxis en municipios excepto 
Querétaro, San Juan del Río, El Marqués y Corregidora. Alfredo Botello dijo que se dan por la demanda, no 
por presión de los taxis piratas. (NC) 
 
Terminar el edificio sede y el proceso de certificación, entre los retos que enfrentará el próximo presidente del 
Colegio de arquitectos del estado, que esta noche a las 8 va a celebrar su asamblea extraordinaria de 
elecciones. Los dos candidatos registrados son, Gustavo Botello Montes y Ricardo Paniagua. (PC) 
 
Cabeza. El candidato a la presidencia del colegio de abogados, Ricardo Paniagua, en su cierre de campaña 
invito a sus colegas a participar activamente en el desarrollo de Querétaro, y aseguró no tener ningún 
compromiso de trabajo, ni político, con instancias gubernamentales. (PC) 
 
Cabeza. La secretaría de gobierno no es la competente para fijar las tarifas del transporte de fletes, informó el 
secretario de gobierno, Alfredo Botello, quien descartó, un incremento en el costo de la obra pública, derivada 
del aumento anunciado por los transportistas de materiales para el 1 de marzo. (PC) 
 
Mueren 26 mil personas al año en las carreteras del país. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Niega ayuntamiento violación de reglamentos en cambio de auditoría superior de fiscalización. Según el 
Secretario del ayuntamiento Apolinar Casillas Gutiérrez dijo que el puesto interino lo cubrió Edith Luque y 
que Francisco Ruelas era sólo encargado despacho. (NC) 
 
Cabeza. Aclara el secretario del ayuntamiento, Apolinar Casillas, que no se ha violentado el reglamento de la 
auditoria superior municipal, esto tras la renuncia del anterior titular, Ángel Herrera, al indicar que hoy por la 
tarde se someterá a la aprobación del cabildo el nombramiento de Francisco Rúelas Mosqueda, como nuevo 
titular de la dependencia. (PC) 
 
Descarta el municipio cobro político en la renuncia de Chepo Alcocer. La Secretaría de gobierno dijo que fue 
decisión de Francisco Alcocer separarse de su cargo y nada tiene que ver que sea militante priísta. (NC) 
 
Espera la directora del DIF municipal, Martha Sheley, que este viernes sea designado, al nuevo director de 
administración de esa dependencia, tras la renuncia de Francisco Chepo Alcocer. Por su parte, el secretario 
de gobierno municipal insiste en que esta fue por motivos personales y descarta que esté relacionada con la 
auditoria municipal de la semana pasada. (PC) 
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Cabeza. Da el comité directivo municipal del PRI su voto de confianza a Francisco Alcocer Aranda, tras su 
supuesta renuncia en la dirección administrativa del DIF municipal. Raúl Ríos, presidente del comité, señaló 
que las personas siempre van a estar expuestas al fraude y este lamentablemente, fue el caso de Chepo 
Alcocer, a quien calificó como un hombre, honesto y recto. (PC) 
 
El regidor y dirigente municipal del PRI, Raúl Ríos, lamentó que Chepo Alcocer dejara su cargo, pues es una 
persona honesta y muy útil para el municipio. (NC) 
 
Tendrá que ser un panista quien ocupe el cargo de Presidente municipal, si Manuel González Valle va por la 
gubernatura, aseguró el regidor Arturo Urbiola Ledesma. (NC) 
 
Cabeza. Aprueba el consejo municipal contra las adicciones, el proyecto de trabajo 2008, mismo que busca 
llegar con distintas estrategias, a 80 mil personas en la capital, así lo  asegura el director de la dependencia, 
Aítor Juaristí. (PC) 
 
Ante el problema de narcomenudeo y asaltos en San Joaquín, el Presidente municipal, Timoteo Martínez 
solicitó la presencia del ejército y más participación de presencia policíaca. (NC) 
 
Cabeza. Desde hace 3 años a la fecha, hasta un 40% han reducido las remesas que mandan los migrantes al 
municipio de San Joaquín, lo dio a conocer su presidente municipal, Timoteo Martínez Pérez. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Vía telefónica. Guillermo Tamborrel Suárez, Senador, comenta que la ley federal de protección a no 
fumadores ha sido aprobada en lo general, aunque algunos senadores se reservaron algunos artículos para 
discutir en lo particular; sin embargo considera que queda hoy mismo, para enviarla al ejecutivo para su 
publicación. (NC) 
 
La presidenta de la CANIRAC en Querétaro, Laura González Pinto, señaló que la ley general para el control 
del tabaco, se discute este día en el Senado; generará un gasto extra para los restauranteros, dado que obliga 
a crear espacios 100% libres de humo de tabaco. Sin embargo todavía no hay un acuerdo de la cámara a nivel 
nacional para recurrir al amparo. (PC) 
 
Será en abril cuando inicien las operaciones del centro estatal de transplantes, informó el diputado Alonso 
Valdovinos Torales. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Vía telefónica. El diputado Francisco Domínguez, comenta desde el salón de plenos de San Lázaro, que faltan 
algunas votaciones, pero todo indica que la reforma judicial será aprobada, sólo se harán algunas 
adecuaciones. Fueron retirados de la iniciativa, los puntos controversiales como los relativos al cateo 
domiciliario sin orden judicial. Ahora habrá que esperar la publicación en el diario oficial de la federación. (NC) 
 
Vía telefónica. Felipe Borrego, integrante de la comisión de puntos constitucionales en la Legislatura federal, 
comenta que no es fácil llegar a consensos, pero hay muchas bondades en la reforma, de manera que los 
detalles pequeños y más polémicos, pasan a segundo plano. De lo más importante es el nuevo sistema de 
justicia penal; los juicios orales traerán una nueva forma de justicia penal; ya no es una justicia acusatoria; el 
Ministerio público debe subir de categoría; en una audiencia se pueden solucionar algunos aspectos. (NC) 
 

 


